

3年 学年通信

尾張旭市立旭中学校
3年学年通信 第5号
平成25年9月30日

この通信は生徒のみなさんと保護者の方々に向けて発行しています。

最後で最高の体育大会

3A 秋吉さんの選手宣誓で始まった体育大会。みんな暑い日差しに負けない熱い思いで競技に参加していました。クラスメートを応援する大きな声や、大縄とびの一つになったかけ声がお互いに励まし合っているように聞こえ、3年生としてのまとまりを感じました。なによりもみんなで精一杯力を合わせてがんばったことがすばらしい体育大会となりました。



「1番は3Aだ！」 3A 松原 千夏

体育大会に向けて、私たち3Aは2学期が始まってから、ものすごい盛り上がりようでした。当日は上位3位までに入らなかったものの、開会式の前から最後のクラス写真を撮るときまで、私は3Aが一番輝いて楽しそうに見えたと思います。当日降ってきた雨も「嬉し涙」にはなりませんでしたが、「悔し涙」でもありません。私たちには「楽し涙」という感じです。今年の体育大会は3年間で一番楽しかったです。

「大縄152回！」 3B 山中 るな

楽しみにしていた最後の体育大会。どのクラスも燃えていました。たくさん応援した成果がでたのか、前半は1位で気持ちよくお昼を迎えることができました。そして、最後の全員リレーと大縄。リレーは失格になってしまいました。でも、みんなあきらめずに大縄を跳んだら、なんと152回跳べました。本当に感動して涙がこぼれました。結果は準優勝だったけれど、心から楽しめたので、私はとても満足しています。体育大会が終わった瞬間、3Bでよかったと思いました。私はこのクラスが大好きです。

「体育大会を終えて」 3C 山路 千智

大縄跳びが、やはり一番の思い出になりました。体育大会前日の最終練習のとき、息が合わなくて全然跳べなかったのが本番は不安もあったけれど、クラスみんなが「カメハメハー！」をやったら、絶対に跳べるという自信ができました。そして、本当に…というか予想以上に跳べたのでびっくりしました。それと同時に、クラスの絆や一生懸命がんばった後の気持ちよさが感じられました。

優勝：3H

2位：3B・3C



「体育大会」 3D 牛田 麻結

私は1年生のときも、2年生のときも、体育大会で優勝していました。だから、今回も優勝して、中学校の体育大会は3回とも優勝したことを自慢したいと思っていました。しかし、結果はまさかのどべでした。でも、とてもいい気分です。なぜなら全員が本気で挑み、すごく楽しかったからです。円陣では本当にみんなが一つになった気がします。結果は散々だったけれど、みんながやり切った結果なので、とてもよかったと思います。心から3Dが いいクラスだと思いました。

「クラスがまとまった！」 3E 松尾 侑紀

中学校最後の体育大会、私は110m走に出ました。他のクラスのみんなも本番ということで気合いが入っていて、結局私は目標にしていた3位以内に入れず、悔しかったです。全員リレーでは、2年生の控え席の方を走っている時に、部活の後輩が名前を叫んでくれたのが嬉しくて心に残っています。最後の縄では、みんな疲れを少しも見せずに声を出して跳んでいて、今までで一番団結していたと思います。結果はどうであれ、3Eのまとまりがより強くなった体育大会だと思いました。

「楽しかった体育大会」 3F 児山 佳代

中学校生活で最後の体育大会だったということもあり、今年の体育大会が一番楽しかったです。競技だけではなく、応援や円陣も一生懸命がんばりました。一番記憶に残っているのは縄跳びです。練習量はどのクラスよりも多かったのに100回を超えることがなかなかできず、くやしい思いをしていました。しかし、本番では100回を超えることができ、練習した成果がでて嬉しかったです。優勝はできなかったけれど、笑顔と仲の良さは優勝だと思いました。

「がんばった縄跳び」 3G 伊藤 駿

G組は午前の途中結果では、どべ前というちょっとやばい順位でしたが、午後の部の全員リレーでは、2位を取ることができました。縄跳びは120回跳ぶことができ、僕たちの練習してきたなかで新記録でした。午後には、みんなが一致団結して4位まで上がってくることができました。最後の体育大会は本当に楽しかったです。



「団結力が深まった体育大会」 3H 木下 智尋

私は体育大会を通してクラスの団結力がとても深まったと思います。競技が始まると、みんなで旗を振ったり、大きな声を出したりして一生懸命に応援しました。一番盛り上がる縄跳びは一回一回高く足を上げて、みんなで大きな声を出しながらがんばりました。5分間がとても短く感じ、あっという間に終わってしまいましたが、クラスの中での最高記録を出すことができ嬉しかったです。最後の体育大会を「優勝」でしめくることができて本当によかったです。

< 10月の予定 >

- 3日(木)・4日(金) 中間テスト
- 8日(火) ~17日(木)
教育相談
- 9日(水) 除草作業
- 15日(火) 衣替え完了
- 21日(月) 学校公開日
- 24日(木) 進路説明会

< 11月の予定 >

- 6日(水) 口座振替日
- 7日(木) 文化発表会

* 弁当・お茶

- 21日(木)~25日(月)
期末テスト
- 25日(月) 委員会(後期最初)

< 12月の予定 >

- 6日(金)~11日(水)
個人懇談会
- 17日(火) 夢と絆の講演会
- 18日(水) 給食最終日
- 19日(木) 学年集会

教育実習の先生紹介

3週間よろしくね!



いとう そうや
伊藤 窓射先生

教科：保健体育



衣がえの季節に…

冬服へは10月15日までに替えてください。名札もきちんとつけましょう。